

ほけんだより

令和6年1月15日
燕市立燕東小学校
保健室

かぜ・インフルエンザ等感染拡大防止の対応について 明日から2年生と3年生が学年閉鎖、 5年1組が学級閉鎖に！

3学期が始まったばかりですが、本日インフルエンザや急な発熱での欠席者が急増しました。そのため学校医の指導を受け、明日から1月18日（木）まで2年生と3年生が学年閉鎖、5年1組が学級閉鎖となります。



今後、学校では次のように対応していきます。

**※学級・学年閉鎖、休校等の措置をとる場合は、
マチコミメールでお知らせします。必ずご確認ください。**

学校の対応

1 異学年の交流について（清掃含む）

閉鎖等の措置がとられている間は、できるだけ異学年交流は行わないようにします。

2 教育活動の一部を延期または中止します。

3 マスクの着用について

感染について心配な場合は、マスクの着用をするように話しました。

ご家庭でお願いしたいこと

1 ご家庭でも体調管理を優先に過ごしてください。

- ◎ 手洗い・うがいを徹底して行う。（下校後や外から帰った後）
- ◎ 十分な休養とバランスのとれた栄養摂取
- ◎ 室内の換気及び適切な温度・湿度管理

2 体調が悪い場合は無理に登校させず、早めに専門医を受診していただき、 診断結果についてできるだけ早く学校まで電話等でお知らせください。

（電話に出た職員にわかる範囲で病状をお伝えください。）

**※インフルエンザ・新型肺炎感染症の場合、登校許可証は必要ありません。
いつから登校可能かお知らせいただければ幸いです。**

3 保護者の方のその日の連絡先がわかるように、お子さんにお伝えください。 早退等の場合、必ず保護者の方と連絡がとれるようにしておいてください。